

Calendario de rituales en grupo – 22 al 30 de Nov (Está actualizada la sala de guerra)

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 20, 2022](#)

Actualización: la Sala de Guerra Espiritual de Joy of Satan ha sido actualizada;

<https://evilgoy.com/>

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos,

Antes que nada, me gustaría mencionar algo aquí. Algunos SS generalmente siguen diciendo una y otra vez como «un Templo o Iglesia» es necesario. Ciertamente es así, pero miremos más allá para ver lo que realmente existe, para entender lo que se necesita, y lo que debe hacerse.

Antes de que a uno le dé asco la palabra «Iglesia», es otro testamento robado de nuestras propias antiguas fes paganas. Como todas ellas. No piensen que el enemigo tiene algo propio, o que estos retrasados realmente inventaron algo porque nunca lo hicieron. Simplemente lo robaron horneado y listo de civilizaciones anteriores como harían los ladrones, nunca haciendo su propia masa y pan.

La palabra Griega Antigua para esto, es «Ekleisia», o un amasijo de gente que hace Rituales a los Dioses para glorificar a los Dioses y crecer espiritualmente. La Alegría de Satanás es la única y Verdadera Iglesia de nuestros Dioses. Esto es lo que verdaderamente ocurre aquí.

Los horarios y la existencia comunal, que nos mantiene mutuamente apoyados y nos da la motivación de que otros caminen el sendero, es un aspecto gigante de esto. Ya está aquí, y existe.

Además de mármoles, templos, y lugares donde la gente va mayormente a lucir su indumentaria favorita o a medir comparativamente tonterías egoístas mientras igualmente hacen tonterías...Lo cual está bien, es parte de la necesidad humana, debemos mirar un poco la esencia y las cosas esenciales sobre las que estas se basaron.

Como el tiempo traerá lo que traerá, es importante mantener esta Verdad fuertemente en mente. La Verdad Espiritual, las meditaciones, la espiritualidad, el avance, el crecimiento de uno mismo, estos vienen primero que cualquier mármol o piedra.

Si has prestado alguna atención a los programas del enemigo, la única cosa que la gente no hace en ninguna de sus «Iglesias» es realmente algo espiritual. Las casas de piedra vacías están plagadas de ellas, casi una de cada dos esquinas en este punto en el tiempo, pero desprovistas de cualquier cosa espiritual y espiritualmente muertas.

Nosotros no tenemos salones de mármol y piedra en este momento, pero somos un millón de veces más poderosos en convicción y resolución. La fe de un satanista en nuestros Dioses en realidad supera a millones de cristianos, que son pura palabrería y no tienen experiencia espiritual alguna.

El enemigo es el testamento viviente de esto, y todos aquí los dejaron por esa razón. Esa conciencia tiene que asentarse en nuestras cabezas y corazones, y nunca debemos desviarnos de este camino, porque es el camino de la realidad.

El enemigo también tiene casas de piedra vacías que están llenas de un sinfín de cosas, pero ¿con qué fin? Solo para aparentar y nada más. Gran Jesús aquí, estatua gigante allá, pero «Jesús» no está en ninguna parte.

La fuerza que llamamos «Dios» o los Dioses ha abandonado estos sistemas y nunca estuvo presente en ellos en primer lugar. Fueron construidos solo sobre la sangre inocente de la gente y la estupidez. Ganaron las canicas, pero están desprovistos de alma. Nunca tuvieron ninguna.

En nuestro caso, destruyeron todo lo material, porque en realidad allí donde existíamos físicamente, también existíamos espiritualmente.

En la trayectoria actual con las falsas mentiras del enemigo, aunque no se haya tocado ni una sola iglesia, ya están muriendo a marchas forzadas. Morirá de todos modos. Sólo están tratando de retrasarlo si pueden mediante la compra de pobres almas esclavizándolas. Pero eso es todo. Todo es utilería en este punto para ellos.

Mientras que el espíritu y la materia se construyen el uno sobre el otro, los PERSONAJES nunca pueden reemplazar la ESENCIA. La piedra nunca puede reemplazar la veracidad del corazón.

Pero hay que recordar que el Satanismo Espiritual trata del significado de la vida, no sólo del espectáculo. El enemigo está lleno de espectáculo sin fin, pero no tienen espiritualidad. Uno se va debido a esto. Como está escrito sobre los Rituales, los «accesorios» son sólo eso: ACCESORIOS. La mente, el corazón, el alma y los hechos están detrás de eso.

Si uno está realmente interesado en Padre Satanás y los Dioses, y su «Iglesia», el «lugar de reunión» de espíritus es realmente la Alegría de Satanás como es ahora mismo, y permanecerá así para siempre. Ya estamos manifestados.

Si uno espera a ponerse serio por ver un templo, puede haber perdido décadas o mucho tiempo para entonces. No buscamos «impresionar» a la gente de esta manera. Usted puede ser impresionado hoy, e inspirado a hacer grandes obras y tomar parte de la asamblea con nosotros para construir grandes cosas para los Dioses, hoy, y sin vacilación y demora.

Puedes comprometerte con tus hermanos y hermanas en cada actividad, incluso desde tu casa o un campo, porque todos somos UNO espiritualmente.

Inclinarse frente a las estatuas, encender fuegos, lo que sea, eso es aspecto de la adoración comunitaria, sin embargo, tenemos que entender que la verdadera «EKLESIA» es la invocación de los Dioses y la voluntad

colectiva enfocada que proyectamos en este mundo a través de lo que hacemos aquí, la Alegría de Satanás.

Sin embargo, al mismo tiempo, hay un sinfín de tareas que debemos realizar para alcanzar una mayor plenitud. Pero incluso aquí y ahora, estamos completos.

Construiremos las cosas más grandes - pero debemos ser conscientes, la base real y el edificio real es nuestra asamblea aquí, en ningún otro lugar, y en la existencia espiritual con los Dioses. El corazón nunca debe ser olvidado.

Es hipocresía esperar a que una gran iglesia con estatuas e interminables Mercedes Benz te lleven de un lado a otro para que puedas «adorar», tenemos que hacer lo que tenemos que hacer ahora por el bien del eterno Sanatana Dharma como es expresado por el Satanismo Espiritual.

Sí, las formas podrían cambiar en el futuro, donde otras cosas podrían estar disponibles, pero estamos fuertemente colocados sobre la roca más firme de la Verdad de la esencia espiritual.

Claramente, es igualmente hipócrita sentarse al margen y constantemente reclamar que uno ayuda «Espiritualmente» mientras no hace ninguna tarea y obra espiritual o material. El Satanismo Espiritual es la verdadera fe y la realidad del mundo es que se requieren acciones en este mundo. Usted está leyendo este mensaje físicamente no en el astral.

Como cualquier entidad necesita un alma y un cuerpo material para sobrevivir, tal es el caso aquí.

Quitando lo anterior, recuerda, nuestra Iglesia y nuestra oportunidad de construir el mayor lugar espiritual de aprendizaje está aquí y ahora, no «mañana». Existimos hoy en esta forma y debemos extender nuestra propia mano para hacer lo que esté a nuestro alcance.

Pasando a otro tema ahora...

Ahora y durante bastante tiempo, Marte está retrógrado. Esto significa que podemos hacer ciertos rituales hasta cierto tiempo y no otros, a menos que haya una emergencia. La configuración planetaria es la razón importante por la que Rituales como el Anti-islam no han salido todavía. Los trabajos hechos «contra» los planetas generalmente fallarán con gran certeza.

El lado positivo como cualquiera puede ver si lee las noticias, es que muchos judíos están mordiendo el polvo ahora mismo y colectivamente también.

Como uno debe saber, hay tiempos para la guerra y la calma en la vida. Durante este tiempo, todo el mundo debe centrarse en la limpieza, la protección y el enfoque para avanzar y purificarse, antes del próximo año de aproximadamente principios de 2023.

La mayoría de los Rituales basados en el enemigo y la agresión no pueden funcionar bien en este ambiente, y eso es impuesto, no elegido por nadie. Tomarse tiempos muertos es necesario para lograr estas tareas, manteniendo la presión necesaria y no más presión, y mucho menos cualquier cosa que en realidad puede hacer más daño que bien. Es parte de la victoria real poder hacer esto. El enemigo, maldice sus maldiciones pesadas 3-4 veces al año también como ellos saben esto.

Por supuesto, cuando tienen «problemas», se salen de su camino, pero la realidad de lo anterior sigue siendo la misma. Por lo tanto, en el horario de abajo verás Rituales bastante constructivos.

El Horario abajo será para los próximos 8 días [total] y será enfocado en cosas ligeras, pero más importantes:

[El RTR Final es un hecho y está implícito, debe hacerse siempre que tengamos tiempo para poner uno y luego uno más].

22. Ritual de Riqueza y Prosperidad, Ritual de Protección de JoS, Rituales del Despertar de la Raza.

23. Ritual de Riqueza y Prosperidad, Ritual de Protección de JoS, Rituales de Despertar de la Raza

24. Ritual de Riqueza y Prosperidad, Ritual de Protección de JoS, Rituales de Despertar de la Raza
25. Ritual de Riqueza y Prosperidad, Ritual de Protección de JoS, Rituales de Despertar de la Raza
26. Ritual de Riqueza y Prosperidad, Ritual de Protección de JoS, Rituales del Despertar de la Raza
27. Ritual de Satán
28. Ritual de Beelzebul
29. Ritual de Astarté
30. Ritual de Azazel

Abajo los Enlaces a los Rituales

Ritual de la Raza Blanca - <https://satanslibrary.org/RaceRitual.html>

Ritual de la Raza Negra –

<https://satanslibrary.org/BlackRaceRitual.html>

Ritual de Protección JoS –

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-de-calendarios-de-rituales.93018/post-493289>

Ritual de Prosperidad SS –

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=25&t=19505>

Ritual de Satán –

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-con-todos-los-rituales-de-los-demonios.77544/post-387014>

Ritual de Astarté –

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-con-todos-los-rituales-de-los-demonios.77544/post-387591>

Ritual de Baalzebul –

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-con-todos-los-rituales-de-los-demonios.77544/post-387137>

Ritual de Azazel –

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-con-todos-los-rituales-de-los-demonios.77544/post-387395>

Aquí puedes entrar en la Sala de Guerra para los Rituales:

LA SALA DE GUERRA ESTÁ SIENDO ACTUALIZADA PARA FACILITAR AL MÁXIMO SU USO Y FUNCIONALIDAD - PODRÍAN PASAR 24/48 HORAS ANTES DE LA ACTUALIZACIÓN.

Los Rituales son cronometrados y realizados por la gente cada vez que esto marca 1:00:00 y 0:00:00